
                           
 

 

Le Handicap tous concernés 
La transcription du film « Ça y est tu as déclaré ton handicap ? » avec Marie-France Ferrer 

 
 

 

 

MARIE - FRANCE FERRER : Oui. J’ai déclaré début 2014, parce que je me suis dit que 

ça pourrait aider d’autres personnes à se déclarer à leur tour. Actuellement, j’ai pas 

vraiment de problème avec mon handicap. J’arrive à compenser…Par contre, quand 

j’étais professeur de SVT, c’était vraiment handicapant parce que ma surdité d’une 

oreille ne me permettait pas de localiser d’où venaient les sons. Et avec les élèves, 

c’était un réel problème. Alors il y a plus de 10 ans j’ai passé le concours personnel 

de direction…Si j’ai choisi de déclarer mon handicap aujourd’hui, c’est pour faire 

avancer les choses. Parce que je sais qu’il y a des personnes qui n’osent pas. Elles 

ont peur que ce soit un frein à leur avancement, à leur carrière. Elles ont peur du 

regard des autres. Et déclarer son handicap pour moi, c’est une démarche active, 

un premier cap à passer. Autant pour soi que pour les autres.  

 
 
 

  


